

Nicaragua: Los misioneros Nelson y Tirsa Gaitán alaban al Señor por sus 22 años de ministerio en Nicaragua. El 27 de abril celebraron su aniversario con gran alegría en la Iglesia Bíblica Abierta Central de San Marcos, Nicaragua. Más de 250 personas se reunieron para agradecer a Dios por las Iglesias Bíblicas Abierta en Nicaragua. La presencia de Dios se palpaba en la celebración y reinaba una gran alegría. Una familia de la iglesia los sorprendió contratando mariachis para celebrar su aniversario como misioneros en Nicaragua.



Cuba: David Bethany, líder de Misión Esperanza Cuba, patrocina la tercera conferencia de pastores en Guanajay, Cuba, esta semana. La conferencia de este año se llevará a cabo del 6 al 8 de mayo, con un excelente equipo de oradores de Biblia Abierta: los pastores Jorge y Magdalena Urra (Kendall, Florida), Marcelo y Bernarda Rodríguez (Alajuela, Costa Rica), y los misioneros Nelson y Tirsa Gaitán (San Marcos, Nicaragua). Se espera la asistencia de aproximadamente 450 pastores y líderes de iglesias del occidente y centro de Cuba. Por favor oren por la unción y bendición del Señor sobre esta conferencia de pastores.

Guinea: Los misioneros Tom y Sherry Moore informan que el nuevo edificio de la Iglesia Biblia Abierta en Bigori avanza a buen ritmo. Ya están listos para colocar las vigas de madera para asegurar el techo de lamina y comenzar a enlucir los ladrillos. Alabamos a Jesús por este buen informe. Por favor, sigan orando por todos nuestros pastores e iglesias de la Iglesia Biblia Abierta en Guinea, África Occidental.

Paraguay: El director nacional, Julián Paredes, informó que la Iglesia San Lorenzo, pastoreada por la pastora Marisa Morinigo Estigarribia, realizó servicio comunitario. Brindaron servicios integrales a toda la comunidad, incluyendo atención médica gratuita, cortes de pelo y, lo más importante, evangelización masiva. Gracias a Dios por la pastora Marisa, los voluntarios y todo el equipo de liderazgo.



En marzo, la Iglesia Biblia Abierta de Hernandarias, ciudad del este, donde los pastores Marcial Martínez y Mirian Ayala celebraron 31º aniversario de la iglesia. Se regocian por lo que Dios está haciendo allí, y todo para su gloria. La Iglesia Biblia Abierta Eben-Ezer en la ciudad de Limpio, pastoreada por Agapito Morínigo y Perla Velaztqui, también celebró su 25º aniversario de iglesia en marzo, celebrando la gloria de Dios.



Ofrenda Cosecha Global 2024-2025:

¡MULTIPLICAR FRANCIA!



Respondiendo
al Llamado de
la Trompeta a
Compartir el
Evangelio

¿Te unirías al equipo de **Multiplifica Francia** dando una ofrenda que ayudará a nuestros pastores alcanzar a sus comunidades? Nuestra prioridad será proporcionar fondos para que nuestro liderazgo Biblia Abierta en Francia pueda plantar más iglesias y llevar el Evangelio de Cristo.

Las donaciones se pueden hacer en línea visitando openbible.org/MultiplyFrance o enviando un cheque, pagadero a nombre de Open Bible Churches y escribiendo "Multiplicar Francia" en la línea de nota, a nuestra dirección a continuación.

Por favor comparta con su congregación o con otras personas interesadas. Gracias por orar y preocuparse.